

Auch Ihr Hund
leidet unter
extremer Hitze

RADIO NÖ

Radio NÖ am
Vormittag:
DI, 8. 8.,
ab 9.05 UHR,
RADIO NÖ

Augenprobleme
können durch
schlechte
Wasserqualität
entstehen



Starke Strömung, hohe Wellen. Sind Sie auch schon einmal in voller Montur im Frühling in einen Bach gestiegen, um den eigenen Hund aus einer misslichen Lage zu befreien?

„Zwar kann theoretisch jeder Hund schwimmen – aber nicht jeder Hund kann gut schwimmen“, warnt Dr. Nagl. Strömung oder Wellengang können vor allem am Anfang der Saison deshalb schnell zu Überforderung führen. Achten Sie daher besonders bei fließenden Gewässern oder am Meer auf die aktuelle Situation und beurteilen Sie, ob Sie Ihrem Hund das Baden zutrauen, bevor Sie ihn von der Leine lassen!

Ist das Wasser gekippt oder riecht es immer so? Auch die Wasserqualität ist im Hochsommer ein wichtiger Aspekt bei der Wahl des geeigneten Badeplatzes. Überlegen Sie, ob Sie selbst in dem Gewässer baden wollen würden, bevor Sie Ihren Hund darin schwimmen lassen. Schlechte Wasserqualität kann zu Hautentzündungen, Ausschlägen oder Magen-Darm-Problemen führen. Salzwasser kann Durchfall verursachen. „Bitte nehmen Sie daher eine eigene Wasserflasche für Ihren Hund mit und bieten Sie

FOTOS: 123RF/KSUUSA/SASKEKUN/PHOTODETI

cura
domo
BETREUUNG
ZU HAUSE



Mit cura domo den Alltag weiterhin meistern

Einfühlsame und rasche Unterstützung und Betreuung in den eigenen vier Wänden

Cura domo 24-Stunden-Betreuung ermöglicht es, dass Menschen mit speziellen Betreuungsbedürfnissen in ihrer vertrauten Umgebung bleiben können und die nötige und **individuell angepasste Unterstützung** erhalten, um den Alltag weiterhin meistern zu können.

Cura domo ist eine der wenigen Agenturen die mit dem österreichischen ÖQZ-Zertifikat (Qualitätszertifikat für Vermittlungsagenturen) ausgezeichnet wurde und somit für **Qualität, Sicherheit und Transparenz** in der Betreuung steht.

Vor dem Betreuungsstart erfolgt immer eine Erstanamnese durch eine Krankenschwester von cura domo, damit auf die Betreuungsbedürfnisse bestmöglich eingegangen werden kann. Von der Langzeitbetreuung bis hin zur Kurzzeitbetreuung beziehungsweise Urlaubsvertretung von ein bis zu drei Wochen, ist eine rasche und passende Unterstützung durch selbstständige PersonenbetreuerInnen gegeben.

Die Betreuung in Form einer Urlaubsvertretung bietet pflegenden Angehörigen die Möglichkeit, zum hervorragenden Preis-Leistungsverhältnis, eine sorgenfreie Auszeit genießen zu können. Angehörige und die zu betreuende Person haben so die Sicherheit, dass ihre Bedürf-

nisse auch während des Urlaubs oder der Auszeit erfüllt werden. Auch nach einem Krankenhausaufenthalt kann eine Kurzzeitbetreuung sehr hilfreich sein. Denn es sind immer wieder die unerwarteten Ereignisse, die schnelles Handeln und rasche Hilfe erfordern.

Durch die jeweiligen Expertenteams in den einzelnen Bundesländern, bestehend aus einem Regionalleiter sowie einer österreichischen, diplomierten Fachkraft, steht den KundInnen immer jemand mit langjähriger Erfahrung und dem nötigen Einfühlungsvermögen zur Verfügung. Einen weiteren Vorteil bietet cura domo mit dem direktem Transfer der selbstständigen PersonenbetreuerInnen zu den Familien. Der Wechsel findet immer tagsüber statt und bietet auf diese Weise eine direkte Einschulung und Übergabe zwischen den PersonenbetreuerInnen.

Cura domo bietet **Qualität, Flexibilität und rasche** Unterstützung in dieser besonderen Lebensphase und somit die beste Versorgung in den goldenen Jahren.

Cura domo 24-Stunden-Betreuung GmbH

Telefon: +43 1 33 67 000

info@curadomo.at

www.curadomo.at

WERBUNG | Foto: cura domo